# PENSAMIENTOS DEL MAESTRO OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV

## PENSAMIENTOS SOBRE LA MAGIA

Actualizado al 13 de junio de 2021

#### Pensamiento del 17 de noviembre de 2007

"No confundáis la Ciencia iniciática con las ciencias ocultas, donde la luz del conocimiento espiritual se utiliza ante todo con fines tenebrosos. Muchos de los que se sumergieron en las ciencias ocultas porque querían utilizar este saber para obtener dinero, mujeres o poder, han terminado muy mal.

Los libros de ocultismo abundan. Hacen muchas promesas: con tal perfume, tal talismán o tal piedra mágica, obtendréis todo lo que deseáis... Y la gente se enreda en cosas semejantes para encontrar medios cómodos y rápidos de satisfacer su codicia. Por esto la magia negra está tan extendida en el mundo. Mientras que, para la magia blanca, la teurgia, hay pocos candidatos. Y el objetivo de la Ciencia iniciática precisamente es el de enseñar a librarnos de nuestros deseos inferiores, a entrar en comunicación con el mundo divino para perfeccionarnos y ayudar a toda la humanidad."

#### Pensamiento del 15 de diciembre de 2007

"La magia no es una práctica tan oscura y complicada como imagina la mayoría de la gente. La magia blanca, como la magia negra, se basa en la ciencia de las vibraciones y de las diferentes calidades de vibraciones. El mago negro impregna los objetos y los seres con vibraciones maléficas, nocivas, provocando accidentes y enfermedades. Por el contrario, el mago blanco transmite a los objetos y a los seres vibraciones armoniosas, que favorecen lo mejor que hay para todos.

Sea consciente de ello o no, aquél que se acostumbra a introducir en todas partes influencias benéficas se convierte en un verdadero mago blanco. Y aquél que emite voluntariamente o por ignorancia vibraciones que siembran el desorden, que crea disonancias, peleas, separa a los seres, es un mago negro. Sabiendo esto, a cada uno le corresponde ahora tomar una determinación."

#### Pensamiento del martes 10 de diciembre de 2019.

"Todos conocéis esos cuentos maravillosos en los que basta que un mago o una maga pronuncie algunas palabras para que aparezca un castillo, mesas cubiertas de los manjares más deliciosos, un gran pájaro para viajar en el espacio... Estos relatos, no son simples invenciones, tienen un sentido: no hacen más que recordar la época lejana en la que el hombre estaba en posesión de la palabra mágica. Pero poco a poco, hundiéndose en la materia, ha perdido su poder sobre ella, ya no ha sido capaz de dominarla. Cada día debe enfrentarse a la materia para darle forma, para procurar su subsistencia y encontrar un refugio, fabricar los objetos que le son necesarios y no cesa de oponerle una resistencia.

En realidad, el poder del verbo no ha sido definitivamente retirado al hombre y, es capaz de recuperarlo, con la condición de emprender un gran trabajo de transformación interior. Podemos definir el verbo como la síntesis de todas las expresiones de la vida psíquica. Ese trabajo de transformación comienza pues por el dominio de los pensamientos, de los sentimientos y de los deseos."

#### Pensamiento del 26 de abril de 2013

"La magia es el arte de ejercer influencias. Y si la palabra magia está tan mal comprendida por la mayoría de los humanos, es porque no saben ver a que diferentes realidades corresponde esta palabra.

Existen seres que, esclavos de su naturaleza inferior, son impulsados por deseos nocivos, y se sirven para ello de todos los medios físicos y psíquicos que tienen a su disposición. Otros, y son la mayoría, no han aprendido a ver del todo claro en ellos mismos ni a dominarse, y alternativamente hacen el bien y el mal. Por último, una tercera categoría de seres, que han realizado todo un trabajo sobre ellos mismos para ponerse al servicio del bien, realizan en cualquier caso una acción benéfica. Pues bien, puede decirse que la primera categoría de seres corresponde a los brujos que han dedicado su vida al mal; la segunda categoría corresponde a los hechiceros, que pueden servir para las buenas causas y para las malas causas; y la tercera categoría corresponden a los magos que son únicamente conductores de la luz y del amor. "

#### Pensamiento del 6 de octubre de 2012

"Toda actividad, por insignificante que sea aparentemente, un movimiento, un sentimiento, un pensamiento, una palabra, produce necesariamente efectos buenos o malos. Por eso puede decirse que la magia es la primera de las ciencias. Basta un movimiento, una influencia, una impronta, una vibración, para entrar en el campo de la magia. Cada vez que un ser actúa sobre otro o sobre un objeto, realiza un acto mágico. La gente mira, habla, piensa, tiene deseos, sentimientos, gesticula, sin darse cuenta de que todas las fuerzas que desencadenan de esta forma son fuerzas mágicas. A menudo, en su ignorancia, ponen en acción fuerzas negativas que se vuelven contra ellos, y cuando son alcanzados, mordidos, no comprenden lo que les pasa.

Es pues importante que cada uno aprenda a trabajar sobre sus pensamientos, sus sentimientos, sus palabras, sus gestos, su mirada, con el fin de que las fuerzas desencadenadas por cada una de sus actividades físicas o psíquicas produzcan únicamente efectos benéficos... benéficos para él, pero también para las demás criaturas en el mundo. "

#### Pensamiento del 16 de noviembre de 2015

"La magia es la ciencia y la práctica de las influencias. Si un objeto o un ser ejerce sobre el mundo que lo rodea una influencia favorable, se dice que es magia blanca; y si perturba, desorganiza, destruye, se dice que es magia negra. Y en este sentido podemos considerar que todo es magia: los gestos, las palabras, los sonidos, los colores, las formas geométricas... Lo mismo sucede con los animales, las plantas o los minerales: poseen también un poder mágico en la medida en que actúan sobre los seres, atrayéndolos o rechazándolos, curándolos o haciéndolos enfermar.

Cuando miramos al sol, las estrellas, las montañas, los lagos, sentimos que actúan sobre nosotros y nos influencian. Y nosotros también, en cierta manera, les influenciamos. En el universo todo es magia, porque todo son influencias recíprocas. Cuando lo hayáis comprendido y os dediquéis a pensar, a sentir, a actuar de una forma constructiva y armoniosa, os convertiréis en un mago blanco."

## Pensamiento del 10 de julio de 2020

"Debéis saber que cada gesto es mágico. Por consiguiente, cuando encontréis a alguien por la mañana, no le digáis buenos días con un recipiente vacío, porque sin quererlo estáis deseándole el vacío, la pobreza, el fracaso para todo el día. Diréis que eso no tiene ninguna importancia, que en el mundo la gente no presta atención a estas cosas... Si la gente es inconsciente, ello no es razón para imitarla. Que actúen como quieran, pero nosotros, aquí, que aprendemos las leyes de la nueva vida, debemos entrenarnos en ser conscientes en todo. Por tanto, cuando encontréis a vuestros amigos, por la mañana, no solo no lo hagáis con recipientes vacíos, sino poned también mucho amor en vuestro corazón, y deseadles una buena jornada. Si sabéis trabajar con las fuerzas positivas de la naturaleza, todo el mundo os estimará y os querrá."

#### Pensamiento del 25 de junio de 2020

"Debemos trabajar con el fin de volver nuestra vida más intensa, porque es esta vida la que producirá los fenómenos de la más alta magia sobre los corazones, sobre las almas, sobre las inteligencias, sobre las entidades y las fuerzas de la naturaleza, e incluso sobre los objetos físicos. Sí, llega el momento en que el mundo entero debe comprender que es estúpido sacrificar toda una eternidad de esplendor, por una existencia de nada en absoluto que habremos pasado comiendo, bebiendo, durmiendo y apañándonos aquí y allá. Los Iniciados, por su parte, actúan de otra forma: tienen el equilibrio, la paz, la alegría, la salud, porque han trabajado en purificar su vida, en volverla bella y poderosa; han comprendido que la verdadera magia se encuentra en la vida, y en ninguna otra parte. Sí, poder infundir vida, no hay mayor magia: animar a los seres, estimularles, exaltarles, resucitarles, eso es la verdadera magia, la verdadera vida."

#### Pensamiento del 17 de marzo de 2002

"Vais a escuchar a un Maestro, leéis sus libros... pero sólo os podrá inscribir las grandes verdades en vuestra alma si vosotros adoptáis una actitud de receptividad y de confianza. Estas verdades se inscriben en vosotros a pesar vuestro; y un día, ya estéis en vuestra casa, o caminando por la calle, o en el campo... de golpe resurgirán y quedaréis maravillados.

Alguien dirá: "Pero esta influencia es magia, ¡y yo tengo miedo a la magia!" En realidad, nadie puede escapar a la magia. Día y noche todos viven en la magia. Todo es magia: las miradas, las palabras, los gestos, el alimento, todo. Pero los humanos, que todavía no han comprendido esto, no hacen nada para librarse de la magia deplorable y nociva en la que están sumergidos cada día, y aún menos, para aceptar en su lugar otra magia que pueda vivificarles, darles esperanza, impulso, amor, y volverles vivos, hijos e hijas de Dios. Así pues, cerraos tanto como queráis a las influencias de las gentes malhechoras, pero hacia un Instructor que sólo piensa en vuestro bien, ¿por qué cerraros?"

#### Pensamiento del 22 de diciembre de 2012

"Escribir, no sólo consiste en trazar líneas, caracteres sobre un papel, o sobre cualquier otra materia. Escribir, en el sentido iniciático del término, es un acto de voluntad y de desprendimiento. Escribir, es en primer lugar someter algo en uno mismo, después hacerlo salir para darlo a los demás. Escribir, es dejar un rastro, y algunos filósofos, algunos artistas, han dejado señales magníficas que aún siguen estudiándose y de las que nos alimentamos después de millares de años.

Por encima de los filósofos y de los artistas, están los grandes Iniciados que son los verdaderos creadores, porque trabajan con la magia divina, la teúrgia. Trazan algunas palabras en el espacio, y esas palabras escritas en letras de fuego, se imprimen por todas partes en los cerebros y en los corazones."

#### Pensamiento del 26 de diciembre de 2017

"Cada día debemos trabajar por volver nuestra vida más pura, más intensa, porque es esta vida la que producirá fenómenos de la más elevada magia en los corazones, en las almas, en las inteligencias, en las entidades y las fuerzas de la naturaleza, e incluso en los objetos materiales.

¿De qué sire venir a la tierra para llevar una existencia mediocre? Comer, beber, dormir, apañárselas un poco para asegurarse la subsistencia, tener algunas aventuras pasionales de las que salimos más o menos destrozados... Qué es todo esto al lado de la eternidad de esplendor que nos espera si aprendemos esta única cosa: cómo vivir. ¿Por qué los Iniciados poseen el equilibrio, la paz, la alegría? Porque han trabajado en purificar su vida, en hacerla hermosa y poderosa. Han comprendido que la verdadera magia se encuentra en la vida, y en ninguna otra parte. No hay magia más elevada que poder vivir e infundir la vida divina, animar a los seres, estimularles, exaltarles, resucitarles."

#### Pensamiento del 6 de diciembre de 2013

"Dado que los libros de ciencias ocultas cada vez son más frecuentes, cada vez más gente oye hablar de magia negra. Así que, a fuerza de oír hablar de ella, algunos, más crédulos, más frágiles, ven magia negra por todas partes: en cuanto se sienten angustiados, en cuanto les sucede algo un poco difícil o doloroso, se sienten víctimas, se imaginan que todo el mundo les desea el mal. Pero que razonen un poco: ¿representan ellos acaso algo tan poderoso, tan temible, para que el mundo entero se alíe contra ellos? La verdad es que son sobre todo ignorantes y débiles. Se han acostumbrado tanto a chapotear en el plano astral que, en vez de tomar conciencia de que ellos son los responsables de sus tormentos, acusan a los demás.

A la inversa de esta gente, están aquéllos que nunca piensan en la magia negra, ni siquiera creen que exista, y se ríen cuando se la mencionan. Evidentemente se equivocan al no creer en ella porque la magia negra existe verdaderamente. Pero al menos, cuando tienen dificultades no acusan a los demás de prácticas diabólicas, reaccionan, son dinámicos, no tienen miedo."

#### Pensamiento del 21 de enero de 2021.

"Aprended a bendecir a los seres y a los objetos. Cualquier cosa que toquéis, hagáis lo que hagáis, pensad solo en propagar influencias benéficas. Cuando acariciáis la cabeza de aquél o aquella que amáis, en vez de buscar ahí un placer egoísta, haced un trabajo y decid: "Que Dios te bendiga. Que en esta cabeza reine la luz, que todos los ángeles vengan a instalarse en ella". En ese momento, vuestro amor se transformará, ya no estará hecho de sensualidad, de voluptuosidad, se convertirá en un sentimiento extraordinario como jamás habréis conocido. Y cuando tocáis la cabeza de vuestro bebé, sus pequeñas piernas o sus pequeños brazos, ¿por qué no bendecirle para que los ángeles hagan de él un ser magnífico?

Es preciso bendecir todo lo que toquéis: los objetos, el alimento, los seres. Esta es la verdadera magia blanca."

#### Pensamiento del 20 de noviembre de 2013

"¿De dónde proviene el poder de un mago? De que es capaz de suministrar a las entidades del mundo invisible la materia prima gracias a la cual éstas entran en contacto con el plano físico y actúan en él. Según sean sus preocupaciones, sus actividades, desprende unos fluidos de una naturaleza determinada, y son estos fluidos los que permiten a las entidades tomar forma y actuar. Un ser animado por intenciones criminales atrae con sus emanaciones a una multitud de espíritus tenebrosos: acuden para alimentarse con todas las miasmas que se desprenden de él y hacer el mal. No es el hombre mismo el que hace el mal, pero suministra los medios para hacerlo, la materia que utilizarán los otros.

E, inversamente, la presencia de un mago blanco suministra a los espíritus luminosos la materia de la que se servirán para aportar bendiciones por todas partes. ¿Trabajáis para la luz?, ¿hacéis el bien? Se desprende entonces de vosotros una materia muy pura que las entidades celestiales vienen a recoger. Exactamente como las abejas recogen el néctar de las flores para preparar la miel."

## Pensamiento del 3 de junio de 2017

"La magia negra existe, ya lo sé; pero lo que sé, sobre todo, es que, con nuestra manera de considerar los objetos y los acontecimientos, aumentamos o disminuimos su poder. Puesto que la magia negra existe -e incluso admitimos que personas malintencionadas quieren atacaros con este medio-, si ponéis tanta fe en su poder, la reforzáis. Decíos solamente que el hijo y la hija de Dios que sois no puede ser alcanzado tan fácilmente por las fuerzas del mal, y no os alcanzará.

Hay que ser razonable. Si sufrís un fracaso, una enfermedad, un accidente o una ruptura, no os apresuréis a atribuirlos a la magia negra. Intentad primero preguntaros sinceramente si la causa no está más bien en vosotros, y buscad lo que debéis hacer para mejoraros vosotros. No perdáis un tiempo precioso en elucubraciones que no os conducirán a ninguna parte, salvo a empeorar vuestras dificultades y vuestros sufrimientos."

#### Pensamiento del 8 de diciembre de 2016

"Como criaturas humanas que somos, estamos unidos a todo lo que, como nosotros, ha sido creado en el universo. Cada uno de nosotros tiene lazos invisibles, etéricos, con toda la creación, desde las piedras hasta las jerarquías angélicas. Incluso si no somos conscientes de ello, todo nuestro ser está constantemente unido con el cosmos entero, y éste es el fundamento de la magia.

Naturalmente, la palabra «magia» evoca inmediatamente fórmulas, rituales extraños y complicados. Pero yo os diré que el secreto de la magia está en la actitud. Si adoptáis siempre una buena actitud, poseéis el verbo mágico gracias al cual entráis en comunicación no sólo con los humanos, los animales, las plantas, las piedras, los objetos, sino también con los astros y las entidades invisibles. Esta actitud, cada uno de nosotros debe encontrarla por sí mismo. Y la encontrará aprendiendo a cultivar el respeto hacia todo lo que existe."



